

## **ERMUA / Más de 2.500 personas acudieron al Parque Infantil de Navidad**

ERMUA. DV. La última edición del Parque Infantil de Navidad, el conocido PIN, que durante las Navidades se organiza en el polideportivo municipal, registró la asistencia de 2.553 personas, cantidad que supone diariamente en torno a los 300 usuarios.

La valoración general es de muy positiva en esta nueva edición, sin incidentes reseñables.

Tanto niños y niñas, como padres y madres se han mostrado satisfechos con esta actividad en general, que se desarrolló entre el 26 de diciembre y el 4 de enero, aunque también han detectado una mayor continuidad en los talleres infantiles, que dependía de voluntarios y por lo tanto eran más irregulares en su funcionamiento, y, curiosamente la novedad que mejor acogida ha tenido y que merece destacarse por su importante aceptación, ha sido el punto de lectura para padres y niños, iniciativa desarrollada por la biblioteca municipal de Ermua, dentro de su política de potenciación de la lectura entre la población. El punto de lectura consistía en una carpa, con dos zonas; en una de ellas estaban dispuestos cojines de colores en el suelo, para que los más pequeños disfrutasen con los cuentos a su manera, y en el otro espacio, se dirigía más a madres y padres con sofás y mesas. El fondo bibliográfico de la zona para niños lo componía una selección de libros ilustrados, cuentos recomendados para edades comprendidas entre 0 y 12.

Todos ellos forman parte de la colección de la biblioteca y están dispuestos, por grupos de edad, en expositores. Asimismo, una monitora se ha encargado de la labor de asesoramiento.